

Dalam Rangka Peringatan Hari Ibu Ketua Persit Cabang Wonosobo Turba

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Dec 8, 2022 - 16:17



Ketua Persit KCK Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo Ny. Erlina Rahmat mengadakan kegiatan pembinaan kepada anggota Persit Jajaran Kodim 0707/Wonosobo secara keliling tiap Koramil. Seperti hari ini bertempat di Persit Ranting 7 Kertek. (8/12/2022)

Ketua Persit KCK Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo Ny. Erlina Rahmat mengadakan kegiatan pembinaan kepada anggota Persit Jajaran Kodim 0707/Wonosobo secara keliling tiap Koramil. Seperti hari ini bertempat di Persit



Dalam kesempatan tersebut Ny. Erlina Rahmat menyampaikan tujuan dari kegiatan Turba (Turun Kebawah) ini adalah ingin lebih dekat dengan anggota, sehingga dalam pembinaan sasaran akan mudah tercapai.

“Tujuan dari kegiatan ini adalah sebagai ketua harus mengetahui dan lebih dekat dengan anggota. Dengan dekat ini maka komunikasi akan berjalan dengan lancar, mengetahui permasalahan di lapangan secara langsung. Sengaja tidak dikumpulkan menjadi 1 tempat dengan harapan jumlah yang sedikit apa yang disampaikan bisa diterima dengan baik dan menjadi lebih akrab” kata Ny. Erlina Rahmat.



Lebih lanjut disampaikan momentum hari ibu dijadikan sebagai alat untuk mengingatkan bahwa Persit adalah seorang istri prajurit dan menjadi ibu bagi anak- anaknya. Tugas yang demikian berat ini harus diberikan bimbingan dan arahan serta motivasi sehingga dalam mendampingi suami bisa berjalan dengan baik dan juga anak – anak menjadi anak yang bisa dibanggakan orang tua.



Kita sebagai istri prajurit sangat menyadari bahwa tugas suami semakin hari semakin berat, demikian juga dengan anak – anak kita berbeda dengan saat kita masih kecil dahulu. Melihat permasalahan tersebut maka kita sebagai ibu

dituntut untuk bisa membantu dan menyelesaikan permasalahan tersebut. Untuk itu melalui kegiatan ini dijadikan sarana tempat berbagi cerita dan pemecahan masalah yang terjadi dalam kehidupan sehari – hari dengan harapan tugas suami jalan dan anak – anak menjadi generasi yang sukses, pungkas Ny. Erlina Rahmat.